

眩輝

げん き

佐世保市立江迎中学校
学校だより NO. 18

校長 山邊 修治 平成29年9月19日(火)



3年生が修学旅行に行ってきました。



先週の1年生に続き、13日から3日間、3年生が修学旅行に行ってきました。広島を最終目的地にして、いろいろな学習をしてきました。1日目、学校を出発して、まずはおなじみの「ヤクルト工場」です。日頃何気なく飲んでいますが、成分や製造に関していろいろなことを学ぶことができました。次は、リニューアルが終わった「マリンワールド」です。イルカショーでは果敢に最前列で声援を送り、しっかりと海水を浴びていました。そして、夜は「リトルマーメイド」の観劇です。ミュージカルを観る機会はなかなかないので貴重な経験でした。2日目は「太宰府天満宮」からのスタートです。全員真剣な態度で「合格祈願」をしていました。その後、九州を離れ、岩国市の「錦帯橋」へ向か



や写真、インターネット上の画像だけでは知ることができない、「本物」が持つ力を感じることができたと思います。これから様々な情報を目にしたたり、手にする機会がありますが、「本物」や「真実」を見極めるため、自分の目で、自分の手で、自分の足で確かめることを大切にしたいと思います。Our memories are forever.

いきました。江戸時代に造られた「木造アーチ橋」の姿からは、当時の技術力の高さを知ることができました。そして、一路広島へと向かいました。世界遺産の「厳島神社」では当時の平清盛の力がいかに大きかったかを実際に目にすることができました。途中、鶴田先生が買ったお土産の袋を鹿がかじるというハプニングもありました。ホテル到着後、広島原爆についての学習会を行い、語り部の方から貴重なお話を聞くことができました。3日目の平和学習に向けて、しっかりと事前研修ができました。最終日は平和公園からのスターです。前夜に学んだことも含め、事前学習を基に広島に投下された原爆の被害について学習しました。平和公園では犠牲になられた方々に千羽鶴を奉納した後、平和集会を行い、平和への誓いを新たにしました。資料館では、様々な資料を基に広島市内の被害の実態を知ることができました。8.9平和集会で長崎原爆の被害については知っていましたが、広島原爆のことを詳しく学ぶことで、核兵器の非人道性をさらに強く感じました。また、外国人の方にも大勢訪れ、世界平和に向けた活動の広がりも感じることができました。この3日間をとおして、書物

